



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández supera los 1,8 millones de viajeros en septiembre y registra otro mes de récord

- Los vuelos también alcanzaron una cifra histórica en el mes de septiembre con 11.171 operaciones gestionadas
- Más de 14 millones de pasajeros hicieron uso de la terminal alicantina durante los nueve primeros meses del año

14 de octubre de 2024

El Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández registró 1.801.340 pasajeros en septiembre, se trata de un mes histórico que supera las cifras de julio y agosto del pasado año y con un incremento del 15,3% respecto al mismo periodo de 2023. Así pues, la terminal alicantina se anota un nuevo récord mensual con una media de 60.000 viajeros diarios.

El pasajero internacional sigue siendo el mayoritario en el recinto aeroportuario con 1.560.979 viajeros contabilizados dentro de la operativa comercial, lo que supone un aumento del 15,5%. Por otra parte, el tráfico nacional también crece y registra 239.317 pasajeros, lo que supone una subida del 14,1%, todo ello respecto al tráfico comercial y en relación con el año anterior.

Entrando a desglosar las nacionalidades del área internacional, los países que más pasajeros aportaron en septiembre de 2024 fueron Reino Unido, con 620.468 viajeros; seguido de Alemania, con 111.535; Países Bajos, con 103.957; Bélgica, con 87.240; y Francia, con 79.713.

En cuanto a los vuelos, el aeropuerto alicantino también registró un mes histórico en este apartado con un total de 11.171 operaciones gestionadas, un 16,1% más que el mismo mes de 2023.

Datos acumulados durante los nueve primeros meses del año

Desde enero hasta septiembre, el Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández gestionó un total de 14.094.464 pasajeros, un 17% más que en el mismo periodo de 2023. Con relación a las operaciones, los nueve primeros meses del año la infraestructura alicantina operó un total de 88.059 vuelos, un 15,1% más que en los mismos meses del año anterior.